

## 《单词百科:neutrality是什么意思?neutrality怎么发音?neutrality的解释和用法》

英语单词neutrality是什么意思?neutrality怎么读?neutrality怎么发音?简答网为您整理了neutrality的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



### neutrality怎么读

neutrality的读音:[nju: ' træl ə ti]

### neutrality的意思

1、n.中立, 中立地位;中性;

### neutrality的相关词组

1、carbon peaking and carbon neutrality goals 碳峰值和碳中和目标;“双碳”目标

### neutrality的近义词

- 1、 **detachment** n.超然;冷漠;公正;支队;
- 2、 **disinterest** n.无兴趣; 不关心; 冷漠;客观;
- 3、 **impartiality** n.公平, 公正, 不偏不倚;
- 4、 **nonalignment** n.不结盟;
- 5、 **objectivity** n.客观性, 客观现实;

## neutrality的双语例句

- 1、 Pure water is neutral with a pH of 7.

纯水是中性的, 酸碱度为7。

- 2、 A neutron is simply a neutral particle in the nucleus of an atom.

中子就是原子核里不带电的粒子。

- 3、 They have been violently advocating neutrality.

他们一直激烈地鼓吹中立。

- 4、 Monroe Doctrine: US President James Monroe delivers a speech establishing American neutrality in future European conflicts.

1823年门罗主义:

美国总统詹姆斯·门罗发表一番演讲确定美国在未来欧洲的冲突中将保持中立立场。

- 5、 Tone in an encyclopedic context has many meanings, as does objectivity ( impartiality, neutrality, and fairness ).

百科全书文字中的[调性]涉及许多意含, 客观性也是 ( 如不偏不倚、 中立、 公平 ).

- 6、 Graham put the van in neutral and jumped out into the road.

格雷厄姆把货车挂到空挡, 自己跳到马路上。

- 7、 Switzerland declared its neutrality.

瑞士宣布中立。

8、China should strict neutrality towards the belligerents in the imperialist war and not join either side.

对于帝国主义战争的交战各国,中国应该严守中立,不参加任何一方.

9、Mary suggests using a neutral lip pencil.

玛丽建议用浅色唇线笔。

10、By early December the conference completed a draft Decleration on the Neutrality of Laos.

十二月初,会议拟就了一份关于老挝中立宣言的草案.

11、The neutrality of the monetary policy is always one of the central arguments in modern economics.

货币是否中性的问题,一直是经济理论界争论不休的话题.

12、Those who had decided to remain neutral in the struggle now found themselves required to take sides.

那些先前决定在争斗中保持中立的人现在发现他们需要表明立场了。

13、At the horizon the land mass becomes a continuous pale neutral grey...

陆地在地平线处变成了一片浅灰。

14、Three in every five interviewed felt that the Budget was neutral and they would be no better off...

五分之三的受访者觉得该预算案不好不坏, 他们的境况不会好到哪里去。

15、Neutralism differs from neutrality in that it is an attitude of mind in time of peace rather than a legal status in time of war.

Neutralism与neutrality的不同之处在于前者表示和平环境时的态度,而不是战争中有法律作用状态或地位.

16、By way of reply, Herge offered a defence of neutrality.

艾尔热在对此信的回复中为自己的中立进行了辩护.

17、The general characteristics of the questioning language are structure, neutrality, and specificity.

提问语言的总体特征是:结构性, 中性和具体性.

18、Some of the nations declared neutrality.

有的国家宣布中立.

以上是简答网为您整理的neutrality怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。查看更多

关于neutrality

的用法、neutrality的释义、

neutrality的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/neutrality>

